

Les contactamos con relación a la Consulta en modelos de IXP para el Paraguay a fin de dejarles algunos comentarios con relación a los mismos:

Los modelos de Gobernanza que más se acercan al objetivo trazado o al espíritu de lo preparado por el equipo de trabajo que ha llevado a cabo el desarrollo del IXpy se encuentran entre el Modelo A y B propuesto por los consultores.

En ese sentido rescatamos del **Modelo A**, el Modelo de Negocios, su Composición y el Modelo de Gobernanza que nos daría una mejor organización y facilitaría la captación de ayuda tanto nacional como internacional para el desarrollo de todo el potencial que puede brindar el IXpy.

Mientras que nos parece mejor o más aplicable a la situación actual el **Modelo B**, en cuanto a la Arquitectura Técnica, Políticas de Funcionamiento y el Modelo Financiero, pues hemos sensado con los diferentes actores (donde en principio se requiere incurrir lo menos posible en nuevos gastos) que contar con un subvención para los primeros años es fundamental para el éxito y desarrollo del IXpy.

Igualmente creo que sería razonable contemplar la revisión o ajuste del mismo cada 24 o 36 meses hasta tener la maduración total del IXpy

Saludos cordiales

Hernán R. Franco M.

Subgerencia de Servicios Corporativos e Internacionales
Gerencia Comercial
COPACO S.A.